

FOOTBALL

Le Cavigal honore son jeune espoir Loïc Malatini

Considéré comme l'un des meilleurs clubs de jeunes de l'hexagone, formateur de grands noms du football, le Cavigal vient d'honorer l'un de ses espoirs.

Loïc Malatini, retenez bien son nom car il risque fort de faire parler de lui dans les années à venir. C'est des mains du président Jean Pierre Rebeuh qu'il a reçu le ballon d'argent, un trophée illustre et très convoité, confié chaque année à un jeune footballeur pour ses qualités humaines et

sportives. Avant lui, Robert Herbin (le mythique entraîneur de Saint-Etienne à la grande époque des verts), Charly Marchetti (le grand portier du Gym), Daniel Sanchez (aujourd'hui coach de Tours), ont réussi une belle carrière. Au Cavigal depuis l'âge de six ans, à défaut d'avoir intégré l'OGC Nice, c'est à Menton qu'il peaufine son talent de

milieu de terrain tout en rêvant de devenir pro au sein d'un grand club français ou étranger. Il n'a que 17 ans et tout l'avenir devant lui, mais où qu'il aille, il gardera toujours en mémoire ses débuts au Cavigal et les conseils de son entraîneur Daniel Ferrari.

Thierry Arzens



EN BREF

Les femmes prennent part au marathon des Alpes-Maritimes

Cent femmes participeront au 3^e marathon des Alpes-Maritimes Nice-Cannes 2010 grâce à l'opération « J'me bouge » mise en place par la ville de Nice et le champion de karaté Christophe Pinna. À partir du mois d'avril, les athlètes subiront un entraînement mensuel, et prendront part à l'épreuve relais du marathon qui se déroulera le 14 novembre, auprès des coureurs de cet événement populaire.

Les inscriptions s'adressent aux femmes de 25 à 65 ans et s'arrêtent le 19 mars. Le règlement de l'opération et les bulletins d'inscription sont disponibles à l'accueil de la mairie, 5 rue Hôtel de Ville à Nice ou en ligne sur <http://www2.nice.fr/formulaires/jmbouge/sondage.php>.



Victoire de l'Olympique d'Antibes

Malgré une entame de match un peu fébrile et une certaine maladresse en attaque, les protégés de Savo Vučević menaient à la pause 34/12. Sans toutefois concrétiser leur domination, les Antibois gardaient la maîtrise du jeu en réussissant quelques paniers signés Harris Féelevs, Daïhal et Kouassi.